

CONDENA A LA AGRESIÓN CONTRA ESTUDIANTES RURALES



Los cadáveres de Jorge Alexis Herrera Pino y Gabriel Echeverría de Jesús, alumnos de la Normal Rural de Ayotzinapa, Guerrero, yacen en la Autopista del Sol, a la altura de Chilpancingo, luego que corporaciones policiacas emprendieran un violento desalojo a tiros contra alrededor de 500 manifestantes, quienes respondieron lanzando piedras, cohetones y bombas molotov. Legisladores, maestros y organizaciones de derechos humanos reprobaron el "uso irracional de la fuerza" contra estudiantes ■ Foto Óscar Alvarado

■ A tiros, la policía desalojó un plantón en la Autopista del Sol

Guerrero: matan a 2 alumnos normalistas en acción represiva

■ Contradicciones del procurador estatal: "los agentes no iban armados"

SERGIO OCAMPO ARISTA, CORRESPONSAL

■ 2 a 4

Chocan Ejército y delincuentes en Tamaulipas; perecen 11

■ Los presuntos hampones fueron sorprendidos durante patrullaje en Valle Hermoso

■ En General Cepeda, Coahuila, hubo otro enfrentamiento; un deceso

■ Las acciones forman parte de la "Operación Noreste"

■ 15

Inhabilitan a 3 funcionarios por el caso de la Estela de Luz

■ Sanción por 12 años a Castro Benítez, ex titular de subsidiaria de Pemex

■ Se les acusa de abuso de autoridad, usurpación de funciones y otros delitos

ELIZABETH VELASCO

■ 12

Peña Nieto: la oposición, atrás de escándalos por mis pifias

■ "Manipulan el tema en las redes sociales; no caigamos en su juego"

■ "Son tropezones comunes estos temas; de seguro habrá más", aduce

JOSÉ ANTONIO ROMÁN

■ 9

Con **TELMEX** tus llamadas a celular son más baratas, sólo **\$0.71** por minuto (más impuestos) a partir del 1 de enero de 2012.